



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

La población estudiantil podrá elegir a sus representaciones este 25 y 26 de marzo

Elecciones Federativas 2021 se llevarán a cabo por medio de voto por Internet

17 MAR 2021 Vida UCR



La población estudiantil podrá elegir a sus representantes ante el directorio de la FEUCR y a los dos miembros estudiantiles ante el Consejo Universitario por medio del voto electrónico (foto: archivo ODI).

El Tribunal Electoral Estudiantil Universitario (TEEU) de la Universidad de Costa Rica realizará las Elecciones Federativas 2021 de forma virtual este viernes 25 y 26 de marzo, en la plataforma: padron.ucr.ac.cr., en un horario de 8:00 a.m. a 8:00 p.m.

En esta actividad, la población estudiantil tendrá la posibilidad de elegir a sus representantes ante el Directorio de la Federación de Estudiantes de la UCR (FEUCR) y ante el Consejo Universitario (CU). Podrán ejercer el derecho al voto todos los y las estudiantes de las diferentes sedes universitarias que hayan consolidado matrícula durante el II y III ciclo lectivo 2020.

En esta ocasión aspiran al directorio de la FEUCR tres agrupaciones políticas: **Organizate**, **U!** y **Alternativa** las personas estudiantes pueden revisar las papeletas completas en la página del TEEU: <https://teeu.ucr.ac.cr/es/>

Los pasos a seguir para efectuar el voto de forma virtual son los siguientes: el estudiantado debe ingresar al sitio <https://padron.ucr.ac.cr> y digitar su carné, luego el sistema le enviará un enlace para ingresar a una videollamada en la cual deberá identificarse ante una persona delegada, en ese mismo espacio se le solicitará un correo electrónico al cual se le enviará un enlace para votar, finalmente deberá abrir el correo electrónico, abrir el enlace para votar, elegir sus opciones en papeleta y marcarlas.



Esta infografía ilustra los pasos a seguir para poder votar

Christian Torres Álvarez, Presidente del TEEU afirmó que la plataforma de votación es muy confiable ya que simula los mismos pasos de una votación presencial e hizo un llamado a la población estudiantil a aprovechar la oportunidad de ejercer la democracia.

“ Lo más importante es que la población estudiantil pueda visibilizar que en la UCR tenemos esta democracia interna, y que vivir en democracia forma parte de la formación integral y humanística que nos brinda la universidad, entonces que tengan conciencia de que esto se refleja en estas elecciones federativas y que estamos eligiendo representantes para puestos muy importantes como los son el directorio de la FEUCR y los miembros ante el Consejo Universitario, entonces que entre mayor cantidad de personas participemos en estos procesos de votación mayor legitimidad tienen” afirmó Torres.

Torres agregó que, con el fin de que la población estudiantil comprenda de mejor manera la dinámica electoral bajo la modalidad virtual, el TEEU realizará un simulacro este jueves 18 y viernes 19 en la plataforma: padron.ucr.ac.cr

Además, el viernes 19 de marzo se llevará a cabo los debates entre partidos políticos que aspiran al directorio (a las 2.00 p.m.) y al consejo universitario (10:00 a.m.); ambas actividades se llevarán a cabo por medio de una transmisión en vivo en la página de facebook del TEEU: @TEEU.UCR

Para más detalles sobre el proceso electoral estudiantil puede visitar la página teeu.ucr.ac.cr

Tatiana Carmona Rizo

Periodista Vicerrectoría de Vida Estudiantil

jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [votaciones](#), [feucr](#), [consejo universitario](#), [estudiantes](#), [directorío](#).